## III. Personal-Notizen.

## Nekrolog.

Am 26. September starb in München im noch nicht vollendeten 69. Lebensjahr Prof. Anton Dohrn, der hervorragende Zoologe und berühmte Leiter der im Jahre 1870 von ihm gegründeten Zoologischen Station in Neapel. Welche großartige Entwicklung die Station unter seiner festen und weit ausschauenden Leitung nahm, wie sie für alle nach ihr erfolgten Stationsgründungen vorbildlich wurde, welche bedeutenden Leistungen sie seit ihrer Gründung aufzuweisen hat, braucht hier kaum besonders betont zu werden. Sein großes Lebenswerk spricht am deutlichsten dafür, was Dohrn der Zoologie und biologischen Wissenschaft gewesen ist.

## Zu Anton Dohrns Gedächtnis.

In Erwägung der unsterblichen Verdienste, welche der am 26. Sept. in München verstorbene Gründer der Zoologischen Station Neapel, Geh. Reg.-Rat Prof. Dr. Anton Dohrn sich um die Wissenschaft erworben, hat der Vorstand der Deutschen Zoologischen Gesellschaft, welche seit ihrer Gründung in ihm ein treues Mitglied verehrte, beschlossen, Anton Dohrn ein Denkmal oder eine Stiftung zu seinem Gedächtnis zu errichten.

Zur Verwirklichung dieses Vorhabens soll ein aus Fachgenossen der ganzen Erde bestehender Ausschuß eingesetzt werden.

----Y----